
Subject: Eine Verständnisfrage...
Posted by yoshi84 on Fri, 27 Nov 2009 23:17:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hätte da eine Frage...

wäre es eigentlich nicht besser bei nem hohen nw zu versuchen so viel wie möglich mit der
FUE technik zu pflanzen (die grafts geschickt verteilen) und dann die haare auf 3mm bis 6mm zu
tragen? kommt das optisch nicht besser an als mit der FUT technik im prinzip zwar haare zu
pflanzen die aber im endeffekt ziemlich schwach wirken können?

es fällt oft auf dass bei den meisten dann haare da sind wenn sie vorher nen hohen nw hatten
aber so richtig viel anfangen kann man damit um ehrlich zu sein nicht oder? sie dienen halt nur
zur abdeckung...würde man sie aber aufwändig stylen wollen denke ich dass dies nicht so toll
aussehen würde weil einfach die fülle fehlt...

was sagt ihr zu meinen mutmaßungen?
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